
LA FORMA IN –ING 



LA FORMA IN –ING DOPO LE PREPOSIZIONI

• IN INGLESE UNA PREPOSIZIONE, UN VERBO SEGUITO DA 
PREPOSIZIONE O UN AGGETTIVO SEGUITO DA PREPOSIZIONE 
RICHIEDONO LA FORMA IN –ING DEL VERBO CHE SEGUE.



PREPOSIZIONE + LA FORMA IN –ING 

• AFTER= DOPO

• BEFORE= PRIMA

• BESIDES= OLTRE A

• INSTEAD OF= INVECE DI

• WITHOUT= SENZA

Es. Beside being good at Maths, he’s also good at history.

(=oltre ad essere bravo in matematica, è anche bravo in storia)



VERBO + PREPOSIZIONE + LA FORMA IN –ING 

• TO APOLOGIZE FOR= SCUSARSI DI/PER

• TO GIVE UP= SMETTERE DI

• TO GO ON= CONTINUARE A

• TO LOOK FORWARD TO = NON VEDERE L’ORA DI

• TO THANK FOR= RINGRAZIARE PER

• TO THINK OF/ABOUT= PENSARE DI/ A

• TO SUCCEED IN = RIUSCIRE A

Es. He apologized for being late.

(=si scusò per essere in ritardo)



AGGETTIVO + PREPOSIZIONE + LA FORMA IN –ING 

• TO BE AFRAID OF = AVERE PAURA DI

• TO BE FOND OF= ESSERE APPASSIONATO DI

• TO BE INTERESTED IN= ESSERE INTERESSATO A

• TO BE TIRED OF= ESSERE STANCO DI

Es. He is tired of waiting his friends.

(=è stanco di aspettare i suoi amici)



LA FORMA IN –ING COME GERUNDIO

• LA FORMA IN –ING, COME GERUNDIO, SI USA:

1. COME SOGGETTO

ES. SMOKING IS DANGEROUS.

2. COME OGGETTO

ES. I HATE SMOKING.

3. PER PROIBIZIONI BREVI

ES. NO SMOKING



GRAZIE, 
BUON PROSEGUIMENTO!


